

Stichtag 13. November

Stadt Hannover entsorgt Geländer am Maschsee-Ufer – und nicht abgenommene „Liebesschlösser“ gleich mit

Dienstag 17. Oktober 2017 - Hannover (wbn). Die Stadt Hannover will das etwa 200 Meter lange Geländer am Nordufer des Maschsees erneuern – und gibt Verliebten eine Chance, ihre Liebesschlösser abzunehmen, bevor sie mitsamt marodem Geländer auf dem Schrottplatz landen.

Stichtag ist der 13. November. Wer bis exakt zum Beginn der Abrissarbeiten an diesem Tag sein Schloss nicht abgenommen hat, dessen Liebessymbol wird vernichtet. In allerletzter Sekunde aufzutauchen, hat dann wohl wenig Aussicht auf Erfolg. „Eine nachträgliche Abnahme ist nicht möglich“, heißt es in einer Mitteilung der Stadtverwaltung.

Fortsetzung von Seite 1

Der Grund für den Austausch des Geländers ist im übrigen Materialermüdung. Es weist Rost- und Fehlstellen auf und wird deshalb nun abschnittsweise abgebaut und ebenfalls abschnittsweise durch ein neues Geländer in gleicher Optik ersetzt.

Bis zum Jahresende sollen die Arbeiten abgeschlossen sein.